

EDITORIAL

En la primera mitad del siglo XX, Cartagena desarrolló un amplio movimiento comercial, industrial y de servicios, tanto a nivel local, como nacional e internacional, apoyado en gran parte por su puerto marítimo.

Entre los años de 1940 y 1960, nace y comienza a desarrollarse una nueva disciplina con carácter profesional: La Contaduría Pública. Esta disciplina de carácter universitario comienza a ser impartida y estudiada a través de la Facultad de Contaduría creada en la Universidad Nacional de Colombia.

Con la expedición de la ley 145 de 1960, reglamentaria de esta actividad profesional, así como del crecimiento del sector empresarial de nuestro país, comienzan a gestionarse la creación de Facultades de Contaduría

Pública en diferentes Universidades de nuestra geografía Nacional, dando así respuesta a las necesidades empresariales tanto públicas como privadas.

Iniciando la década de 1970, un grupo de ciudadanos, se dieron en esta ciudad histórica, a la tarea de liderar un proyecto para la creación de una Facultad de Contaduría en la Universidad de Cartagena.

Es así como este proyecto se convierte en realidad con la expedición del acuerdo N° 05 del 17 de enero de 1974, emanado del Consejo Académico de la Universidad de Cartagena, a través del cual se creó el Programa de Contaduría Pública adscribiéndolo a la Facultad de Ciencias Económicas. Esta decisión del Consejo Académico, fue ratificada en el acuerdo N° 01 de abril 17

de 1974 emanado del Consejo Superior.

Mediante acuerdo N° 92 de mayo 7 de 1975, el ICFES, concede licencia para iniciación de labores.

El programa de Contaduría Pública inicia su primer periodo académico el día 18 de agosto de 1975, con sesenta y ocho (68) estudiantes.

La primera ceremonia de graduación, se llevó a cabo el 30 de octubre de 1981, mediante resolución de rectoría N° 438, graduándose siete (7) personas, quienes recibieron

su título de Contador Público.

Entre los años 1975 y 2000, el Programa de Contaduría Pública, con el esfuerzo de sus diferentes estamentos, ha venido consolidando y acrecentando un merecido prestigio no sólo a nivel local sino regional y nacional. Este prestigio mantenido a través de estos 25 años se ha fortalecido en gran parte al desempeño de sus egresados en el mercado laboral, contribuyendo así a la satisfacción de necesidades por parte del sector empresarial de esta disciplina profesional.

ARTURO RODRIGUEZ GUTIERREZ

Director de Unidad Académica
Programa de Contaduría Pública